

## COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Coaticook, 18 janvier 2018** – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil de la MRC de Coaticook tenue le mercredi 17 janvier 2018, les membres du conseil des maires ont procédé, entre autres, aux élections du préfet, préfet adjoint et des membres du comité administratif de la MRC de Coaticook.

Monsieur Jacques Madore a été réélu par acclamation au poste de préfet de la MRC de Coaticook. Il s'agit du troisième mandat de 2 ans pour Monsieur Madore. Tout en remerciant les maires de la MRC pour leur témoignage de confiance à son endroit, monsieur Madore entend profiter, d'une part, de ce troisième mandat pour poursuivre le travail amorcé dans les grands dossiers de la MRC, tels que l'attractivité territoriale, la pénurie de main-d'œuvre et le développement d'internet haute vitesse.

Les membres du conseil de la MRC de Coaticook ont d'ailleurs élu monsieur Simon Madore, maire de la ville de Coaticook, à titre de préfet adjoint. Monsieur Simon Madore amorce pour la première fois ce mandat, et ce, pour les deux prochaines années.

Une équipe de trois personnes les appuieront également au sein du comité administratif dans les grands dossiers de la MRC auxquels seront conviés les élus municipaux. Il s'agit de monsieur Johny Pizar, madame Nathalie Dupuis et monsieur Bernard Marion respectivement maires et mairesse de la municipalité de Barnston-Ouest, de Waterville et de Sainte-Edwidge-de-clifton. Monsieur Réjean Masson a choisi de quitter le siège numéro 4 du comité administratif de la MRC de Coaticook après 10 ans d'implication. Rappelons que monsieur Masson est maire de la municipalité de Martinville depuis 15 années.

- 30 -

### Source et informations

Amélia Carr, agente de communication et de marketing | 819-849-7083, poste 249

